

次のようなご意見・ご提言が実現されています。

いただいた手紙

宮川小学校の通学路に「こせんきょう」という階段があります。階段にすきまがあていたり、コンクリートがはずれているので、なおしてほしいです。

いただいた手紙

御柱街道（長峰街道）には、宮川小学校、長峰中学校、茅野高校と三校がありますが、その三校の案内標識をまとめるか統一したものにしたいと思っています。

市長からの返事

法律にもとづき、平成28年に点検を行い、その年に階段の一部を修理しましたが、いただいたお手紙のとおり、いたんでいるところがあります。今は修理するために、準備をしていますので、工事が終わるまで、気を付けて通学してください。お手紙、ありがとうございました。

市長からの返事

ご指摘のとおり、同じ教育施設でありながら、施設ごとに別々の看板で、付近の看板と一緒にあってしまい、見づらい状況だと思えます。高等学校の管轄である長野県とも協議しながら、景観に配慮し、見やすい看板にしていくことを考えてまいります。ご提言ありがとうございました。



▲宮川小学校通学路「こせんきょう」



▲新しく設置した看板

市長への手紙、意見・提言メールをお寄せください
※誹謗中傷を含むもの等、内容により返事ができない場合があります。

「市長への手紙」
今年で49年目を迎える「市長への手紙」は、毎年7月を“手紙月間”として、ご意見やご提言を募集しています。この広報に折り込まれている専用の用紙をご利用いただきますと、差出有効期間中は切手を貼る必要がありません。お寄せいただいた手紙には、2週間を目安に市長から返事をいたします。手紙月間中は手紙が集中しますので、市長からの返事が遅れる場合があります。
※「市長への手紙」は年間を通して受け付けをしています。

「市長への意見・提言メール」
茅野市ホームページ内に設けた市長へのメール「市長への意見・提言メール」へ、ご意見やご提言をお寄せください。いただきましたご意見等について検討し、メールで返事をいたします。

問い合わせ 地域戦略課 広報戦略係 ☎72-2101 (内線234・235)
Eメール c.senryaku@city.chino.lg.jp
ホームページ https://www.city.chino.lg.jp

茅野市は、市民・民間と行政が対等な立場で「パートナーシップのまちづくり」に取り組んできました。今後も「パートナーシップのまちづくり」をさらに発展させ、「みんなで作るみんなの茅野市」を合言葉に市民総参加のまちづくりを進めてまいります。

第5次茅野市総合計画では、茅野市の目指すべき将来像を、「八ヶ岳の自然、人、技、歴史が織りなすやさしさと活力あるまち」としています。現在、まちづくりについて市民の皆さんと共に考え、進めていくために年間を通じて「市長への手紙」「市長へのメール」などで、広くご意見やご提言を伺っています。

皆さんからいただきました貴重なご意見やご提言の一枚一枚に目を通し、まちづくりに生かしています。昨年度の様子がまとまりましたのでご報告します。ご意見をお寄せいただいた皆さんありがとうございます。引き続き、茅野市のまちづくりへご意見やご提言をお寄せください。

茅野市長 今井 敦

市長への手紙
市長への意見・提言メール

市民の皆さんからのご意見、ご提言をこれからのまちづくりに生かします。



手紙・メールの内容を分野別に分けると…

